

YEG
Information

10月例会

初めての試みとして「卒業生を送る会」を開催！

館林商工会議所青年部では、初めての試みとして3月9日（日）に『卒業生を送る会』の例会を開催しました。参加者は全体で49名となりました。内訳は、卒業生全8名中6名を含む46名の青年部メンバー、オブザーバー1名、事務局2名です。多くの方に出席いただき、賑やかな雰囲気の中で卒業生の新たな門出を祝いました。

卒業式では、参加した卒業生一人ひとりに、これまでの活動を振り返り、青年部での経験や学びを語っていました。言葉には仲間との絆や、成長できしたことへの感謝の気持ちが込められており、会場は感動に包まれました。

この卒業式の例会が、青年部の新たな伝統として定着することを期待しています。今後も、卒業生の皆さんができるだけの道で活躍されることを心より願っております。

会員交流委員会 委員長 小林 一樹 記

YEG
Information

3月公開委員会

メンバーより研修交流会『Let's enjoy 館林YEG』

3月1日（土）SUGAR HILL CAFÉにて3月公開委員会メンバーより研修交流会『Let's enjoy 館林YEG』が開催され、当日は館林商工会議所青年部メンバー29名、オブザーバー2名が参加しました。

テーマ『Let's enjoy 館林YEG』と題しまして、本年度多くのメンバーが入会された中で館林商工会議所青年部をもっと盛り上げたい・・・もっと楽しんでいただきたい・・。そんな思いで開催させていただきました。

第1部 研修会では、ビジネスマナーと会話のコツを学ぶ。としまして、ビジネスマナー講師を招いて行なう研修ではなく、研修委員会の進行で正しい名刺交換のやり方や、正しい上座下座マナー等について実践を交えながら実施しました。そして第2部 交流会では日頃、お話しする機会の少ないメンバー同士で交流をもっと育んで頂きたく、会員交流委員会の進行で実施しました。



第1部、第2部ともに楽しい雰囲気で親睦を深めることができ、参加されたメンバーからも、こういった交流ができる公開委員会をもっと開催してほしい。めっちゃ楽しかったです。と事後アンケートでも実り多きご意見を頂きました。

研修委員会として本年度、最後の事業となりましたが、携わっていただきました会員の皆さん、そしてお忙しい中、当日参加して頂きました会員の皆さんに改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

研修委員会 副委員長 野村 吉則 記

